

Olivia de Havilland: la última leyenda viva de la edad de oro de Hollywood



Tras el fallecimiento de Kirk Douglas a los 103 años, Olivia de Havilland ha pasado a ostentar en solitario el récord de la estrella de Hollywood viva más longeva. Y es que a sus 103 años, esta británico-estadounidense nacida en Tokio, cinco veces nominada al Óscar –y dos veces ganadora de él–, es todo un testigo viviente de la evolución de la industria del cine desde comienzos del siglo XX hasta la actualidad.

Por papeles como el de Lady Marian en 'Robin de los bosques', Melanie en 'Lo que el viento se llevó', Catherine Sloper en 'La heredera' o Miriam en 'Canción de cuna para un cadáver', hoy queremos recordar a esta talentosa centenaria que, aunque dejara de regalarnos papeles a finales de los 80, hoy sigue entre nosotros como testimonio vivo de la edad dorada de Hollywood.

(Tomado de Yahoo)



Radio Habana Cuba